

## 『第2回 スキルアップ研修～事例の課題解決手法を学ぶ～』に参加して

報告者：サンウェルズ富山居宅介護支援事業所 森井 靖成

令和6年10月29日「第2回スキルアップ研修」が開催されました。所属している事業所でも複合的課題を抱えている家族を担当しているため、課題解決のスキルアップ、事業所全体のレベルアップを目的に参加させていただきました。

はじめに講師の花園大学社会福祉学部社会福祉学科教授 福富 昌城先生より「事例の解決手法を学ぶ」というテーマについて講義を頂きました。複合的課題はなぜ起きているのか、現状の仮説から確かな情報を収集するなど分析するためアセスメントの重要性を学びました。ケースによって原因を見極めながら、本人だけではなく家族の心も考えていく視点、家族の問題だけではなく家族を取り巻く社会構造など幅広い目線で紐解きながらアセスメントすることが大切だと学びました。

事例提供からのグループワークでは、本人、家族それぞれの立場や関わりを紐解きながら、なぜ課題が生じているのか、現状と仮説を立てながら意見を出し合いました。本人だけではなく、家族のアセスメントが重要だと改めて気づかされたグループワークでした。

今回学ばせていただいた事例解決の手法を事業所に持ち帰り、事業所内で共有しながら居宅全体のレベルアップに活かしていこうと思います。



※ この研修はオンラインにて開催されました。